



## 10 月度ガバナー活動

国際ロータリー 2510 地区  
ガバナー

**松浦 光紀**

(小樽南 RC)

今月は、クラブ公式訪問については、函館地区等を中心に14クラブ訪問させて頂きました。7日、8日は、紋別市で開催された、第2500地区の地区大会に参加致しました。又13、14、15日にはコロナ禍で参加者を制限されていました地区大会を例年通りの日程で、13日は、記念ゴルフ大会、14日は、会長・幹事会、地区指導者育成セミナー、服部陽子 RI 会長代理歓迎晩餐会を開催させて頂き、15日は本会議、スパウス、山崎マリ氏に依る記念講演会を小樽市で開催させて頂きました。

コ・ホストクラブの小樽 RC、小樽銭函 RC には大変お世話になりました。

又10月20日には台湾との交流を図る目的で、日台ロータリー親善会議台北大会に羽部パストガバナー、出村ガバナーエレクト、藤城ガバナー補佐等第2510地区から多数参加させて頂き、大歓迎を受け、素晴らしいひと時を過ごさせて頂きました。

24日にはポリオ根絶に向け、札幌大通公園テレビ塔前で、テレビ塔を赤い

夜間照明に染め、募金活動に参加させて頂きました。会場には、札幌近郊のロータリアンやロータリー財団の留学生や米山奨学事業に依る奨学生の皆様も参加され、ポリオ根絶に向け市民に募金を呼びかけました。

この1ヶ月は、目まぐるしい日程の中で、活動させて頂きました。訪問させて頂いたクラブの皆様は、各委員会活動の中で活躍されている状況を確認させて頂きました、今年度はまだ8ヶ月残っています。

会員の皆様には、年初に求めた目標に向かい日々努力して頂きたいと思えます。宜しくお願い致します。